

Messdienertreffen im Pastoralraum

Von Dietmar Thiel
7. Mai 2024



„Messdiener Dreieich-Isenburg“

Die Messdiener im katholischen Pastoralraum Dreieich-Isenburg hatten, am Sonntag dem 05. Mai 2024, ihr erstes gemeinsames Ministranten-Treffen, welches im Gemeindesaal von St. Josef in Neu-Isenburg stattfand.

Dabei stand das gegenseitige Kennenlernen im Mittelpunkt. Es wurden Gruppenspiele gespielt, Bibelstellen mit Playmobilfiguren nachgestellt und der Tag mit einem geistlichen Impuls beendet. Zur Stärkung gab es dazwischen selbstgebackenen Kuchen und kalte Getränke.

Um die, durch den pastoralen Weg bedingte, zukünftige engere Zusammenarbeit auch nach außen hin zu zeigen, gestalteten alle ein gemeinsames „Messdienerbanner“. Auf diesem haben sich alle Messdiener mit einem bunten Handabdruck verewigt. In der Mitte des Banners stehen, als Zeichen der Zusammenarbeit, die Worte „Messdiener Dreieich-Isenburg“, eingerahmt von einem Kreuz und Fisch Symbol.

Organisiert wurde der Tag von Teilen der Gruppenleiter der Gemeinden, namentlich Luis Platz, Katrin Rose, Jakob Schulte-Sasse, Sophie und Tobias Thiel, sowie Gemeindereferentin Susanne Mohr, Gemeindereferent Alexander Albert und Pfarrer Martin Berker.



Die nächste gemeinsame Treffen der Minis wird im Rahmen der Feierlichkeiten zum Fronleichnamfest, in St. Johannes (Dreieich-Dreieichenhain) stattfinden.